

町内会



市内には282の町内会があり、住みよいまちづくりを積極的に推進しています。その重要な役割を果たす町内会を取りまとめる21の地区連合町内会について、順に紹介します。

大八地区連合町内会

地区会長の一言



平岡 厚雄さん (漆垣内町内会長)

大八地区は、中央に大八賀川が流れ、山林、農地が多く自然環境に恵まれた地域で、16町内会があります。また、鍋山城跡、三仏寺城跡の史跡や松之木町の七夕、漆垣内の槍踊りなど伝統的な文化財も多くあります。

こうした恵まれた環境の中で大八地区は住宅地としても発展しておりますが、トマトやホウレンソウ、米など農業生産地としても重要な地域です。



また、国道158号、361号をはじめ交通網の要所であり、江名子・松之木線の建設などの整備により一層発展することが期待されます。各町内の皆様方と協力し合い、素晴らしいこの大八地区がさらに充実していくように努力してまいります。

きらり輝く地域活動

大八公民館まつり

大八地域では、毎年10月に東山中学校体育館で「大八公民館まつり」と題した地域の文化祭を開催しています。

まつりでは、子どもたちの習字や絵、地域のみなさんの生け花や写真などの作品が展示されるほか、ステージでは中学生による吹奏楽や合唱、保育園児によるお遊戯、日ごろ練習を重ねられている方々による芸能発表やミニコンサートが行われます。また、長寿会の方々によるわら細工教室や各家庭から持ち寄った不用品の



多くの人でにぎわう大八公民館まつり

販売やゲームコーナーのほか、屋外では各種バザーや餅つき大会が催され、老若男女の多くの方々が大変なにぎわいを見せ、地域のふれあいの場となります。

今年は30周年記念となり、新たな企画にも挑戦したいと考えています。

私たちの地区自慢

ふれあいグラウンドゴルフ大会

大八地区では、自然環境に恵まれた特性もあり、屋内外での軽スポーツも盛んに行われています。中でも毎年7月の夏休みを利用した「ふれあいグラウンドゴルフ大会」が開催されています。この行事は、「心をつなぎみんなで創ろう」ふれあ

の里」をスローガンに、長寿会や社教などが中心となつて行い、参加者は、優先を長寿会員、子ども、女性、一般として、親子や子どもなどすべての世代が楽しめるよう工夫もしています。こうした活動を通じて、地域の絆を培い、健康で明るい大八地区を築いていくことが、よりよいまちづくりにつながっていくのではないかと考えています。



幅広い年齢層が参加するグラウンドゴルフ大会
ぶらっとルーム(きりう福祉センター内)

住みよいまちづくりはみんなの手で!

《自主防災活動》

いつ起こるか分からない災害(地震、火災、水害など)や突然の不幸に見舞われたときに、本当に頼りになるのは地域の仲間です。

町内会未加入の方は、ぜひ加入をお願いします。

問合先 町内会連絡協議会事務局
35-3412